

Point travaux

Mars 2025

Les travaux sur le bâtiment municipal de l'Héritan se déroulent en plusieurs phases :

- Première phase : débutée en septembre 2024, elle s'achèvera début mai 2025. Elle concerne le hall de la MJC, l'électricité et l'éclairage des salles et couloirs, l'isolation et le changement des huisseries sur la façade impasse Jean Bouvet. Les travaux sur ces espaces suivent leur cours et tiennent les délais. Le nouvel accueil sera installé dans le hall ainsi que le nouveau bar associatif. L'équipe bénéficiera également dans l'ancien espace d'accueil d'une salle de pause avec une cuisine aménagée pour se restaurer sur site. Un monte-PMR est également en cours d'installation dans le hall pour desservir les salles du N-1 (salle 1, salle de musculation et salle 11).
- Deuxième phase : elle concerne l'ancien gymnase et l'actuelle scène. Elle débutera dès que le hall sera à nouveau accessible, soit le 19 mai et se poursuivra jusqu'à fin septembre 2025. L'éclairage et l'électricité sont programmées ainsi que le changement des huisseries et l'isolation par l'extérieur et la façade sur cet espace. L'ascenseur desservant la salle de conférence sera installée durant cette phase prenant un espace dans le gymnase dans un grand ensemble type caisson avec aménagement de sanitaires, de rangement sur les deux niveaux (RDC et palier de la salle de conférence). Un monte PMR sera également installé depuis le fon de la salle de spectacle, côté loges pour desservir les salles 14, 15, 18 et 19. La salle 16, située dans la partie la plus haute du bâtiment restera inaccessible aux PMR. L'accueil de spectacles durant cette période ne sera donc pas possible. C'est pourquoi, nous décalons le début de notre programmation sur scène au mois de novembre 2025 et que nous avons travaillé avec la ville et d'autres structures culturelles à l'accueil de nos scènes de juin qui vous seront proposées cette année en « hors les murs ». Durant l'été également, au mois d'août 2025, et afin de ne pas perturber le travail de l'équipe permanente, les électriciens reprendront l'ensemble du tableau général électrique et la baie de brassage informatique.
- Troisième phase : concerne les salles, façade, huisseries de la face située contre la Résidence d'accueil et de soins, soit les salles photo, musique, salles 14, 15 et 19 à l'étage. Elle sera réalisée d'octobre à décembre 2025. L'actuelle salle de musique sera agrandie devenant une salle pluridisciplinaire danse, fitness, ...avec un accès qui pourra se faire par l'extérieur depuis le l'esplanade Bd Rocca grâce à la réalisation d'un nouvel escalier. Le studio photo sera agrandie devenant un espace photo plus fonctionnel. Nous travaillons donc, actuellement avec la ville à une délocalisation des activités se déroulant dans ces espaces.

Nous nous excusons à nouveau de la gêne occasionnée et vous remercions pour votre compréhension et votre soutien. Ces travaux, réalisés par la ville de Mâcon, nous permettront de vous accueillir dans de meilleures conditions dès qu'ils seront achevés.